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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 10. Sitzung des 
Rates der Stadt Meckenheim vom 24.06.2015 

 

 

1.1 Fördermittel für die Internationale Förderklasse (Frau 

Meyer zu Drewer) 

 

 

Frau Meyer zu Drewer:  
An der Geschwister-Scholl-Hauptschule besteht die Internationale Förderklasse. 

Von Seiten des Landes oder der Bezirksregierung werden dafür keine 

zusätzlichen Lehrer oder Mittel zur Verfügung gestellt. Welche Möglichkeiten 

bestehen für die Verwaltung und den Rat, damit die Schule personell unterstützt 

wird? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Internationale Förderklasse konnte dank vieler Spenden eingerichtet werden. 

Die Verwaltung steht im Kontakt mit den Schulen und insbesondere der 

Schulleitung der Geschwister-Scholl-Hauptschule. Das Land hat den Stellenbedarf 
der Hauptschulen insgesamt gekürzt. Zum neuen Schuljahr kann man aber erst 

absehen, ob auf Grund der Stellenkürzungen tatsächlich Lehrerstellen wegfallen. 

Erst wenn die Rahmenbedingungen in der Schule klar sind, kann die Verwaltung 

bzw. die Politik in Abstimmung mit der Schulleitung diesbezüglich intervenieren. 

 
 

 

Meckenheim, den 25.08.2015 

 

 

 
Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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